



智能啓發

西目高校生と苗植え

5月27日（月）、1年生と2年生が西目高校の生徒と一緒に、野菜の苗植えをしました。最初に、2年生が高校生から苗の植え方や育て方について説明を受け、自分で選んだ野菜の苗を高校生と一緒に植えました。続いて、1年生が高校生と一緒にサツマイモの苗を植えました。絵と説明文が記載された高校生自作のポスターを使いながらの説明は、とても分かりやすかったです。

このポスターは高校生より譲り受け、この後のお世話に向けて低学年棟に掲示されています。教えていただいたように、今後水やりや雑草取りを続けていきます。自分たちでお世話した野菜は、きっと特別においしいことでしょう。

収穫がとても楽しみです。



りんご授粉5/29

5月29日（水）、総合的な学習「西目のすてきを見つけたよ！」のテーマで学習を進めている3年生が、りんごの花の授粉作業を体験しました。

この日は、大森台にあるりんご園で、湯保の齋藤さんから授粉の仕方を教わりました。その後、実際に自分たちも授粉棒にピンク色の花粉を付け、優しく花びらにポンポンと授粉させていきました。今年の3年生は18人と人数が少ないのですが、高いところは脚立を使いながら、協力して作業を進めました。

授粉は、人の手だけでは足りず、蜂の力も借りるのだそうです。自然の力は偉大です。

今後は、「摘果作業」「葉摘み作業」「収穫作業」の体験をさせていただく予定です。それぞれの作業の必要性や方法について学びながら、おいしいりんごの収穫を待ちます。



ありがとう

ございます

○本荘ライオンズクラブ様より、児童用図書購入に役立ててくださいということで、5万円をいただきました。読書活動がますます充実します。ありがとうございました。

○湯端の阿部さんより、自宅で育てているお花をいただきました。学校の玄関と職員室に飾り、和ましていただいています。ありがとうございました。（右写真）



本荘由利小学校陸上大会

明日6月8日(土)、水林競技場において、第77回本荘由利小学校陸上競技大会が開かれます。運動会明けに陸上部が発足し、これまで一生懸命練習を重ねてきました。明日は、選手17名、マネージャー2名、補助児童2名の合わせて21人の子どもたちが参加します。今日は、その子どもたちへの激励会を行い、全校の熱い応援の気持ちを伝えました。競技に出場する選手の皆さんには、自己目標の達成となるよう活躍を期待しています。明日参加する選手と種目は次の通りです。

〈西目小学校陸上部 参加選手種目等一覧〉			
6松 池田〇〇	男子1000m	6松 小助川〇〇 ☆	6年女子100m
6松 石川〇〇 ☆	男子コンバインドA (80mH・走高跳)	6松 齋藤〇〇 ☆	女子コンバインドA (80mH・走高跳)
6松 佐々木〇〇☆	男子コンバインドA (80mH・走高跳)	6松 鈴木〇〇	女子800m
6松 佐々木〇 ☆	6年男子100m	5竹 池田〇〇	女子ジャベリックボール投げ
6松 柳橋〇〇	男子コンバインドB (ボール投げ・走高跳)	5松 木村〇〇	女子コンバインドB (ボール投げ・走高跳)
4松 岡田〇〇	4年男子100m	5松 小松〇〇	女子コンバインドB (ボール投げ・走高跳)
4竹 加川〇〇	4年男子100m	5竹 今野〇〇 ☆	5年女子100m
☆ 混合400mリレーにも出場		5竹 齋藤〇〇〇	5年女子100m
		5松 佐々木〇〇	女子800m
		4松 三浦〇〇	4年女子100m
マネージャー	5竹 渋谷〇〇〇	4松 小松〇〇	
大会補助	6松 加川〇〇	6松 齋藤〇〇	



西目っ子の活躍



「第44回全日本バレーボール小学生大会本荘由利大会」
 成績 優勝 ※6月29日、30日の県大会に出場
 西目バレースポーツ少年団



「第2回鬼神杯サッカー大会」
 成績 優勝 (U10の部)
 サッカースポーツ少年団西目Aチーム

前の本荘由利予選では象潟に負けて3位で本当に悔しかったので、練習で自分たちの弱いところを直してこの大会にのぞみました。結果は優勝で、象潟にリベンジができてよかったです。決勝戦の様子は、応援の声がとても大きく仲間の声が聞き取れないほどでした。けれど、それほど家族が私たちが信じてくれているということなので、とても嬉しかったです。これからの練習は県大会に頭を切り替えて、優勝できるように頑張りたいと思います。 (6年 佐々木〇〇〇 釜台〇〇 須藤〇〇〇 齋藤〇〇)

仲間と協力して、さいごまでがんばったからゆうしょうできたし、一人一人が力をはきできてよかったです。
 次の大会も、みんなで力を合わせて優勝したいです。
 (4年 佐々木〇 三浦〇〇)